



ÉGLISE CATHOLIQUE
EN CHARENTE
Diocèse d'Angoulême

RENAITRE A LA LUMIERE



30°Dim.Ord.B. Mc 10/46-52. Ruffec 24-10-21

RENAÎTRE À LA LUMIÈRE

Un homme, Bartimée, aveugle, retrouve la vue.
Et puis une foule, d'abord hostile, disons aveugle,
dérangée par la présence de cet homme souffrant,
retrouve devant Jésus le bonheur de voir et d'aimer :
La voici qui devient porteuse d'espérance pour l'aveugle
et lui fait signe de s'approcher : « Confiance, Il t'appelle ! »

Il y a donc mille façons d'être aveugle,
et mille façons de renaître à la Lumière et à l'Amour.

N'est-ce pas le désir profond de notre Pape François en invitant toute l'Église à entrer en démarche synodale ?

Jésus nous appelle, dit le Pape, à porter un regard nouveau
sur le monde et ses détresses, sur l'Église et ses misères.

« Ouvrons les yeux et osons nous vider,
osons nous libérer de nos fermetures
et de nos modèles pastoraux répétitifs.

Sommes-nous disposés à vivre l'aventure du cheminement
ou, par peur de l'inconnu, nous réfugions-nous
dans les excuses du "cela ne sert à rien"
et du "on a toujours fait ainsi" ? »

Le synode doit, selon le Pape,
« suggérer des parcours et des langages nouveaux »
pour l'Église catholique.

« N'insonorisons pas notre cœur,
ne nous blindons pas dans nos certitudes », a-t-il insisté,
en encourageant aussi les catholiques
à sortir de leurs « routines fatiguées ».

Nous chercherons donc ensemble, en paroisse, en équipe,
comment répondre au mieux à cet appel de l'Église
à voir et à suivre des chemins nouveaux pour l'Évangile :
« **Rabbouni, que je retrouve la vue !** »

